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１．河川整備計画における整備対象区間及び整備内容について 

【河川改修に係る住民説明会における主な意見や要望の概要】 

検討委員会の五城目地区委員６名より注視すべきものと判断しました意見等は、次

のとおりであります。 

  ○富津内地区（上山内・下山内） 

   ・河道掘削後、大雨により再度河床高が上がることはないか。 

   ・下山内公民館付近では、現在河川災害復旧工事が施工中であるが、もっと効

果的な施工はできないか。 

   ・以前説明のあった輪中堤施工は行わないのか。 

  ○内川地区（湯ノ又） 

   ・バイパス工事は賛成であり、現在の河川も活かすとのことで大変良かったが、

完成までの対策はどうなっているのか。湯ノ又橋について工事完成までの間

は撤去し、完成後に再度架け直しはできないか。 
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   ・捷水路について旧河川に分水となるようでありがたいが、下流の合流部の位

置は大丈夫か。 

   ・身ノ渕頭首工の断面は捷水路の断面に対応できるのか、下流側の整備も必要

ではないのか。 

  ○馬川地区（高崎・久保・館越・帝釈寺） 

   ・計画では４００㎥／Ｓとなっているが、町中心部や大川地区などの下流域は

大丈夫なのか。また、館越橋は水の流れを阻害していないのか。 

   ・以前より河床が高くなっているように思えるが、予防的な掘削はできないの

か。また、今後の山の対策どのように考えているのか。 

   ・高崎地区は河道掘削のみで大丈夫か。築堤も必要ではないのか。 

  ○馬場目地区（寺庭・平ノ下） 

   ・寺庭側堤防沿いにパイプラインが入っていることを考慮した整備計画にして

ほしい。また、河川を拡幅することで水位が下がり、現在の取水ポンプでは

能力が足りなくなる可能性がある。 

   ・河川出口部分にフラップゲートは必要なものなのか。 

   ・薬師山からの流木が河川に流れてくるため、治山についても検討願う。 

  ○富津内地区（富田） 

   ・富田橋上流部の整備はどうなるのか。 

   ・県単独で整備した右岸についても整備するのか。 

   ・今までの工事は何であったのか。 
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２．河川維持事業について 
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３．その他治水対策などについて 
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